



183 m<sup>2</sup>

Réf. 83224

5 400 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La proximité du centre du village à pied, la proximité de la plage à pied, et une vue dégagée avec des échappées mer pour ce projet idéalement situé à Saint-Tropez. Un permis de construire a été obtenu et purgé pour la restructuration d'une villa existante de 183 m<sup>2</sup>. Le tout sur un terrain avec piscine de 526 m<sup>2</sup>, au calme et en position dominante, exposé Sud-Ouest. Un projet réunissant des atouts rares à Saint-Tropez.

Walking distance to the village center, walking distance to the beach, and unobstructed views with glimpses of the sea for this ideally located project in Saint-Tropez. A planning permission has been granted and purged for any recourse for the renovation of an existing 183 sqm villa. The whole set on a 526 sqm plot with a swimming pool, in a quiet and dominant position, facing southwest. A project combining rare features in Saint-Tropez.

## **MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)